
 
 

Bürgergemeindeversammlung  
Zeglingen 

 
 

Donnerstag, 15. Juni 2023, 19.45 Uhr 
Gemeindesaal Zeglingen 

 

 
Vorsitz: Rickenbacher Friedrich 
 
Protokoll: Mahrer Franziska 
 

 
Anwesend: Bürgerinnen und Bürger 11 

Gemeindepräsident mit Stimmrecht 1 
Gemeindeverwalterin mit Stimmrecht 1 
Total Stimmberechtigte 13 
 
Gemeinderätin und Gemeinderäte ohne Stimmrecht 4 

 
Entschuldigt: alle Mitglieder der RGPK 
 
Gäste: keine 
 
Presse: keine 

 

 
Gemeindepräsident Fredi Rickenbacher begrüsst die wenigen Anwesenden herzlich zur 
heutigen Versammlung. Ein Minusrekord in seiner Amtszeit, hält er fest.  
Entschuldigt haben sich alle Mitglieder der RGPK. Von der Presse ist niemand anwesend. 
 
Als Stimmenzähler wird gewählt: Rentsch Felix  
 
1. Das Beschlussprotokoll der Bürgergemeindeversammlung vom 12. Dezember 2022 wird 

verlesen und einstimmig genehmigt. 
 
Die vorliegende Traktandenliste wird genehmigt. 
 
 
2. Genehmigung Jahresrechnung 2022 der Bürgergemeinde  

Finanzchefin Sandra Bütikofer verweist auf die ausführlichen Erläuterungen in der 
Einladung hin und geht kurz auf einzelne, abweichende Positionen gegenüber dem Budget 
ein.  
Das Resultat ist in erster Linie auf Minderausgaben von knapp Fr. 30'000.00 beim 
baulichen Unterhalt der Strassen und bei den Bachverbauungen sowie auf eine hohe 
Gewinnausschüttung vom Zweckverband Forstrevier Farnsberg von mehr als 
Fr. 38'100.00 zurück zu führen. 
 



Die Planung für die Erweiterung der Deponie ist leider etwas ins Stocken geraten. Die 
Erweiterung kann aus Stabilitätsgründen nicht wie anfänglich geplant erfolgen. Die 
Unterlagen sind im Moment beim Kanton pendent. 
 
Die Finanzchefin hält fest, dass die RGPK die Rechnung geprüft hat und diese zur 
Genehmigung empfiehlt. 
 
://: Die Jahresrechnung 2022 der Bürgergemeinde, die bei einem Aufwand von 
Fr. 152'298.90 und einem Ertrag von Fr. 158'398.71 mit einem Ertragsüberschuss von 
Fr. 6'099.81 abschliesst, wird einstimmig genehmigt. 

 
 
3. Verschiedenes 

 Toni Rickenbacher fragt nach dem Stand der Dinge bezüglich Liegenschaften 
Hauptstrasse. Ihm geht alles zu langsam. Marcel Rickenbacher, Mitglied Plako, 
informiert, dass die Plako die Arbeit aufgenommen und erste Abklärungen getätigt hat.  
 
 

Gemeindepräsident Fredi Rickenbacher dankt allen Anwesenden fürs Erscheinen und das 
Interesse an den Geschäften. Er schliesst die Bürgergemeindeversammlung um 20.00 Uhr  

 
 

Der Präsident Die Verwalterin 
 
 
 
Friedrich Rickenbacher Franziska Mahrer 


